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Botucatu, 03 de abril de 2025.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Gilberto Mariotto Peres, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência,

em atenção ao respeitável Requerimento nº 224, aprovado em Sessão Ordinária de 24/03/2025, de

autoria do vereador Cula - MDB que solicita providências para implantação de profissionais

especializados nas salas de aula das escolas municipais, voltados ao atendimento de alunos com

Transtorno do Espectro Autista- TEA, deficiência auditiva, deficiência visual, cadeirantes e

transtornospsicológicos. |

Em resposta à solicitação, esclarecemos que atualmente a Rede Municipal de Educação conta

com um grupo de 20 professores especialistas nas Unidades Escolares de Ensino Fundamental Anos

Iniciais e Finais, cujo objetivo é realizar o Atendimento Educacional Especializado - AEE,

desenvolver o trabalho colaborativo no foco da elaboração do Plano de DesenvolvimentoIndividual

- PDI do aluno de escola regular e o Plano de Ensino Individualizado - PEI para aqueles que

aceitaram este atendimento. Este grupo atua também, nas Horas do Trabalho Pedagógico Coletivo -

HTPC's com formações voltadas à educação especial.

Precisamos estar atentos que a responsabilidade de qualquer aluno é do professor regente de

sala de aula, o profissional paralelo serve como apoio pedagógico.

Além desta equipe de professores, contamos também com 73 estagiários, graduandos do curso

de Pedagogia, orientados e supervisionadospor uma professora especialista, que também oferece o

apoio pedagógico.

O aluno com transtorno ou deficiência é único, portanto necessitamos entendergual sua

necessidade e de que auxílio realmente precisa, pois nosso objetivo é fazer com que este aluno
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desenvolva constantemente sua autonomia, independência, socialização e interação e não ficar na

dependência de um adulto.

Contudo, esta secretaria, vem se mobilizando para ofertar o suporte necessário para

obter melhoria no processo de ensino-aprendizagemde qualidade para todos nossos alunos.

Colocamo-nos à disposição para possíveis esclarecimentos.

Respeitosamente, 
Secretário Municipal de Educação


